

Bonne nouvelle ! La Wallonie finaliste des prix Régiostars 2018

Bonne nouvelle !

Le Centre de microscopie et d'imagerie moléculaire (CMMI), situé au sein du Biopark de Charleroi, a été sélectionné comme finaliste du Prix Régiostars 2018 dans la catégorie « Vers une transition industrielle intelligente ».

Ce concours, organisé par la Commission européenne, récompense chaque année les projets européens les plus originaux, innovants et porteurs de bonnes pratiques en matière de développement régional.

Cette année, 102 candidatures ont été introduites. Le jury composé de 15 experts co-présidé par les députés européens Lambert Van Nistelrooij et Kerstin Westphal a retenu 21 finalistes parmi lesquels le CMMI. Ce centre d'imagerie a vu le jour grâce au soutien financier de l'Union européenne et de la Wallonie dans le cadre de la programmation FEDER 2007-2013. Les gagnants seront annoncés en octobre lors de la remise des prix.

Dès le 3 juillet 2018, il vous sera possible de voter massivement pour que ce beau projet obtienne le « prix du public 2018 » et mette en valeur la Wallonie.

Plus d'informations à venir. En attendant, rendez-vous sur [ce lien](#) afin de tout savoir sur ce concours et ses finalistes 2018.

A vous de jouer !



Flash news